

EDITORIAL

En el presente número de Cuadernos Médico Sociales publicamos un importante artículo sobre la epidemiología de las enfermedades profesionales. Su autor es con seguridad la persona que más ha aportado al desarrollo de la salud ocupacional en Chile. Maestro de muchos de nosotros con el presente artículo confirma una vez más su brillo y rigurosidad.

También, el número actual de CMS, recoge integralmente el ciclo de conferencias que realizó el Departamento de Salud Pública del Consejo General de Colegio Médico.

Con estas conferencias seguimos en la línea del Departamento de analizar los problemas de salud de Chile entendiendo que la información y el debate informado constituyen útiles fundamentales para el quehacer sanitario, universitario y gremial.

Durante el año 1991 aparecieron numerosas iniciativas de reformas parciales del sistema sanitario chileno. Diversos sectores y prestigiosos salubristas se inquietaron de tanta iniciativa reformadora que al parecer no seguía un hilo común. De allí entonces que dimos el primer paso para examinar la situación del sector salud en una perspectiva global.

Quizás los experimentos legislativos parciales no sean deseables ni sanos, ya que en el actual contexto es muy posible que las prioridades sanitarias no esté en este tipo de acciones. Muchos sectores piensan que es preferible una legislación integral de salud que asegure el derecho a la salud, la solidaridad del sistema sanitario así como la necesaria estabilidad que este sector requiere.

Todo ello deberá ser precedido por un amplio debate nacional en el cual el Colegio Médico de Chile tendrá una importante voz.